



Text und Fotos: Kai Sypniewski und Carsten Scheibe

Die nahezu unberührte Landschaft des Département Ardèche mit ihren großen Kastanienwäldern, flachen Flüssen und schönen Weinbergen bietet das perfekte Terrain zum Endurowandern. Nebenbei gibt es die historische Altstadt von Joyeuse und andere Relikte der Vergangenheit zu bewundern. Ein schier unendliches Kurvengebiet führt auf Berge und durch Täler. Ein Fazit zu ziehen, welcher Ort in Frankreich den Titel des schönsten verdient hätte, ist unmöglich, da jeder seinen ganz eigenen Charme versprüht.



Schluchtensturm

Ardèche &

Tarn